
Román Rodríguez: “Estamos asistiendo a discursos indecentes en materia de inmigración”

El vicepresidente de Canarias traslada al nuevo presidente autonómico de Cruz Roja, Antonio Rico, el agradecimiento del Gobierno al trabajo que desempeña la organización humanitaria

El vicepresidente de Canarias, Román Rodríguez, ha advertido esta mañana que la sociedad española asiste estos días “a discursos indecentes en materia de inmigración por parte de dirigentes políticos y una parte muy minoritaria de la opinión pública, muy crítica con las respuestas solidarias” y tildó de “dramático” el naufragio de una patera y la muerte de personas este miércoles en aguas de Lanzarote. Rodríguez ha realizado estas declaraciones tras entrevistarse con el nuevo presidente autonómico de Cruz Roja, Antonio Rico, en la sede de Presidencia del Gobierno en Las Palmas de Gran Canaria.

El vicepresidente, que repasó con Rico la actividad que la organización humanitaria presta en Canarias, puso el acento en que “lo primero que hay que hacer ante tragedias de este tipo es responder con los medios necesarios para salvar vidas y proteger los derechos de esas personas porque, aunque no tengan la condición de nacionales, tienen derechos. El derecho internacional protege a todas las personas y, por lo tanto, primera condición: respuesta humanitaria, respeto a los derechos humanos, salvar vidas”.

Política migratoria

“A partir de ahí”, añadió Rodríguez, “tenemos que organizarnos internamente para buscar respuestas, pero es fundamental que el Estado español y especialmente la Unión Europea establezcan una política migratoria. Las políticas migratorias son una de las claves del futuro”.

El vicepresidente canario agradeció el “importante” trabajo que desempeña Cruz Roja “en todas las Islas, y en ámbitos muy distintos, desde los puramente asistenciales a la respuesta a las emergencias o la vigilancia de nuestras playas. Una organización muy importante a la que todos los ciudadanos le debemos mucho”.

Rodríguez señaló que el nuevo presidente autonómico de la ONG ha solicitado más apoyo, “tanto logístico, como económico”, lo que considera “legítimo” por parte de una organización “que hace tanta labor de forma desinteresada”. “Vamos a analizar estas peticiones junto con el presidente de Canarias, ya que Cruz Roja se relaciona con varios departamentos del Gobierno y precisa de una interlocución más transversal. Las solicitudes que hacen me parecen razonables y lo estudiaremos con sensibilidad”, concluyó el vicepresidente de Canarias.

Rico, por su parte, valoró como “muy positivo” el encuentro, señalando que “las relaciones entre Cruz Roja y el Gobierno de Canarias son muy buenas, y en el marco de estas buenas relaciones se ha producido este encuentro institucional para explicar de primera mano las actividades que hace Cruz Roja, la memoria del año pasado, cómo vamos en el 2019 y para pedir apoyo institucional y económico”.

Al respecto de la cuestión migratoria, el presidente de Cruz Roja indicó que “el Gobierno de Canarias es sensible a esta situación”. “Los locales en que están siendo atendidos los inmigrantes que estos días han sido noticia desgraciadamente han sido cedidos por el Gobierno de Canarias y sé que está buscando infraestructuras permanentes para dar respuesta a las personas que llegan en esos momentos de pico a nuestras islas”, señaló Rico.